

New! 東大野球部

メールマガジン Vol.48

いあごわん

5月も終わりにさしかかり、暑いぐらいの陽気が続いておりますが、皆様いかがお過ごしでしょうか。春季リーグ戦は立教大学との試合を終え、残すところ対法政戦のみとなりました。立教大学との試合では今季一番の粘りを見せることができましたが、残念ながら勝利には届きませんでした。対法政戦では前回の試合よりさらに力を発揮できるよう準備してまいります。今後とも温かいご声援の程、宜しくお願い申し上げます。

今後の予定



〈春季リーグ戦〉

5月26日 立大11:00 明大 法大13:30 東大

27日 東大10:30 法大 明大13:00 立大

〈春季新人戦〉(リーグ戦閉会式翌日より)

6月4日 ①早大11:00 慶大 ②東大13:30 立大

5日【準決勝】③ ②勝者11:00 明大

④ 法大13:30 ①勝者

6日【3位決定戦】④敗者11:00 ③敗者

【決勝】 ④勝者13:30 ③勝者

春季リーグ戦 東大ナイン

これまでの振り返りと次への期待

今回は、春季リーグ戦での東大ナインの活躍&次回対法政戦への期待を、駒宮健大(4年・私立武蔵)、栗山陽平(4年・山形東)、山崎彬(4年・国立)の学生コーチ3人に解説してもらいました。



1 「初馬」vs立大戦での好投

今年のリーグ戦では今まで登板機会のなかった人が多く登板していますが、昨シーズンから投げている初馬が立教戦でもう少しで勝ち試合というゲームを作ってくれました。これは普段からストイックにトレーニングしている結果だと言えます。立教戦では一球に泣きましたが、法政戦ではさらに気迫を増した投球に期待です。(学生コーチ 栗山陽平)



初馬投手



山本内野手



2 「岩瀬」vs飯嶋の正捕手争い

守備に定評のある岩瀬と打撃力のある飯嶋で正捕手を争ってききましたが、今季は二人を併用する形となりました。この空き週で今までやって来た取り組みをもう一度確認し課題をつぶした成果を最終戦となる法政戦では発揮し、守備を引っ張っていくことが期待されます。(学生コーチ 栗山陽平)



飯嶋捕手



岩瀬捕手



3 「山本」定評あるバッティング

うちのチームでは数少ない長打を打てるバッターです。今までのリーグ戦は、準備不足などで打席内でやりたいことが出来ていないということがありました。今年は一味違ってきます。日頃の練習やオープン戦から、リーグ戦で結果を残すことを強く意識して取り組んできた結果でしょう。

ただ、まだボール球に手を出しがちななどといった課題はあります。それを克服できればさらに進化した打撃が見られるはず。 (学生コーチ 駒宮健大)

4 「成瀬 打率チームトップ」

彼はオープン戦からチームで一番打っていたかというところでもなく、永井、館などに比べると、若干ではありますが見劣りする感はありません。そんな彼がチーム一の好成績を残しているのは、ずば抜けた準備力があるからだと思います。自分の出来ることと出来ないことを正確に把握していて、映像を見ながらヒットイメージを膨らませ、決して欲張ることなく打席内で冷静になれていることがコンスタントにヒットが出る秘訣なのでしょう。法政戦も期待できると思います。(学生コーチ 駒宮健大)



成瀬副将

5,6 「笠原&中杉 2年生レギュラー」

笠原は思いきりの良いバッティングが売りです。リーグ戦では結果が残せていませんが、結果を求めすぎず思いきりよく打席を送れば結果はついてくるでしょう。課題の守備は目下猛特訓中です。吸収力が高いので、メキメキ上達しています。中杉は堅実な守備が売りの選手ですが、バッティングもかなり良くなってきています。精神的にややムラがあるので、それがなくなってくれば将来的に東大野球部を



中杉内野手
笠原内野手

引っ張っていくプレーヤーになるでしょう。2人のフレッシュな戦力は、いつ大化けするかわかりません。今後も期待大です。(学生コーチ 駒宮健大)

7 「館 外野手転向後初リーグ戦」

現在は初めての外野を何とかこなしている館ですが、実は競争を勝ち抜いての抜擢でした。初めのうちは、山本も一緒に外野の練習をしていたのです。現在もノックを積極的に受けるなど、外野守備に関しては貪欲です。法政戦はバッティングでもチームを引っ張って欲しいです。(学生コーチ 山崎彬)

8 「西木 怪我からの復帰」

バッティングよし、守備もよしの彼ですが、最初の試合の一打席目に痛いアクシデントが。チームにとっても香取を外野で使わなければならぬなど、かなりの痛手となりました。しかし、戻ってきてからは順調な仕上がりを見せ、大いなる活躍が期待できます。彼の発言でチームに良い影響を与えることも多く、東大野球部の要となることは間違いありません。(学生コーチ 山崎彬)

9 「永井 後半の復調&魅せる守備」

永井にとって、この春のスタートはとても苦しいものとなりました。ただ、こんな状況でも常に周りを見てチームを良くしようとするところが、彼のいいところだと思います。バッティングも周りから多くのアドバースをもらい、毎日必死に打ち込んでいます。因みに強肩は健在で、この前の試合でもいい送球を見せ

てくれました。「魅せる」プレーができる数少ない選手の人だと思うので、是非生で見ていただきたいです。(学生コーチ 山崎彬)



館副将

永井主将

西木外野手

編集後記

今回の特集はいかがだったでしょうか。春季リーグ戦も法政大学戦を残すのみとなりましたが、今までの反省や経験を活かして、皆様に喜んでいただける試合が出来るよう、精一杯励んで参りますので、残り1カードも、ご声援の程、宜しくお願い致します！

お問い合わせ先

〒113-0023

東京都文京区向ヶ丘1-5-9 一誠寮

TEL&FAX 03(3811)5800

メールアドレス office@tokyo-bbc.net

メルマガについてのご意見、配信停止のご希望等がございましたら上記連絡先までご連絡下さい。